

02.02.2010 - 16:13 Uhr

SWITCH: L'Internet suisse est désormais encore plus sûr

Zurich (ots) -

Le 2 février 2010, SWITCH a remis à la Suisse un Internet encore plus sûr.

Marc Furrer, président de la commission fédérale de la communication et Urs Eppenberger de SWITCH ont ouvert ensemble la cérémonie au KKL de Lucerne.

Celle-ci fut le point culminant de la journée technique Domain pulse, qui s'est tenue les 1er et 2 février 2010 au KKL de Lucerne. Avec l'introduction de DNSSEC, SWITCH franchit une nouvelle étape importante pour la sécurité sur Internet. DNSSEC est une extension du Domain-Name-System (DNS).

"Je suis particulièrement fier que la Suisse soit parmi les premiers pays européens à introduire DNSSEC. La sécurité sur Internet est ainsi garantie", se réjouit Marc Furrer, président de la ComCom.

Vous trouverez de plus amples informations, des exposés et des Videostreams de Domain pulse 2010 à Lucerne sur le site Web: www.domainpulse.ch

Domain Pulse est la principale manifestation consacrée à Internet dans la région germanophone. SWITCH organise Domain pulse en collaboration avec les services d'enregistrement DENIC (Allemagne) et nic.at (Autriche).

Depuis 1987, la fondation SWITCH est au service du réseau scientifique suisse qui garantit aux hautes écoles l'accès à la société de l'information. Ce réseau ultra performant lie les utilisateurs de Suisse au monde entier. L'exploitation de ce réseau par SWITCH génère le savoir-faire indispensable et forme la base technologique pour l'exploitation du service d'enregistrement des noms de domaine en .ch et .li.

Contact:

SWITCH
Marco D'Alessandro
Werdstrasse 2
Postfach
CH-8021 Zurich
Tél.: +41/44/253'98'77
Fax: +41/44/268'15'68
E-Mail: press@switch.ch
Internet: www.switch.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004516/100597514> abgerufen werden.